
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 30.01.2024 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung) 

 

 

 

1. Fahrradabstellanlage am Bahnhof  

 

Ein Einwohner erkundigte sich, wann mit einer Inbetriebnahme der Fahrradabstellanlage zu 

rechnen sei. 

Herr Dr. Carl erklärte, die Region Hannover habe die Herstellung und Montage der Strom-

anschlusskästen erneut ausschreiben müssen. Vor Anfang Mai 2024 sei vermutlich nicht mit 

einer Inbetriebnahme zu rechnen. 
 

 

 

2. Ortsdurchfahrt Ramlinger Straße/Neubaugebiet Ehlershäuser Weg 

 

Ein Einwohner fragte, ob eine Ampel an der Zufahrt zum Neubaugebiet errichtet werde. 

 

Herr Nolte antwortete, dass es dort bei einer Verkehrsinsel bleibe. 

 

Ein Einwohner erkundigte sich nach den Auswertungsergebnissen des dort platzierten Ge-

schwindigkeits-Aufzeichnungsgerätes und wies darauf hin, dass besonders direkt hinter dem 

Ortsschild in Richtung Ramlingen häufig zu schnell gefahren werde. 

Eine Einwohnerin fragte, ob das Gerät ebenfalls an anderen Stellen in der Ortschaft aufge-

stellt werden könne. 

 

Herr Nolte erklärte, dass nach anfänglichen technischen Schwierigkeiten das Gerät nun gut 

funktioniere und geplant sei, dieses aufgrund einer entsprechenden Nutzungsvereinbarung 

jeweils quartalsweise an anderen Standorten aufzustellen. 

 

 

Ein Einwohner beklagte die schlechte Sicht an einigen Einmündungen in die Ramlinger 

Straße und wünschte das Anbringen von Spiegeln. 

 

Herr Nolte erklärte, dass Spiegel nicht mehr aufgehängt werden. 

 

Die schlecht einsehbaren Einmündungen werden im Zuge der Sanierung der Ortsdurchfahrt 

im Einzelnen betrachtet. Der Ortsrat stehe im Übrigen mit Anliegern im Austausch und for-

dere diese regelmäßig zum Rückschnitt des Bewuchses auf ihren Grundstücksgrenzen auf. 

 


